

L'APPEL

L'agence de biomédecine cherche donneurs

"Chaque nouveau donneur inscrit représente un espoir supplémentaire de guérison pour les patients." L'Agence de la biomédecine appelle les Français à s'inscrire sur le registre de donneurs de moelle osseuse dans un communiqué qu'elle vient de publier en amont de la journée mondiale pour le don de moelle osseuse qui aura lieu le 21 septembre. Le cap des 300 000 donneurs en France a été franchi en juillet dernier, mais l'agence souligne que la probabilité de trouver un donneur parfaitement compatible est très faible. Environ 2 000 personnes atteintes de maladies graves ont besoin d'une greffe de moelle osseuse chaque année en France. Par cet appel, l'Agence de biomédecine veut convaincre en particulier les "donneurs masculins et jeunes". En effet, "plus un donneur s'inscrit jeune, plus il reste longtemps sur le registre et plus il a de chance de pouvoir aider un malade".

